
Interview Teil 2 mit Sarah Ra (Sarah Rau) und  
Marcel Emrath 

1. Wie sehen Deine persönlichen Ziele für die Saison 2018/2019 aus? 
2. Wie siehst Du die Chancen des TuS? 
3. Wer sind Deine Aufstiegsfavoriten? 
4. Auf welche Bahn oder welches Duell freust Du Dich am Meisten? 
5. Was hältst Du bisher von der neuen TuS-Bahn und was denkst Du, was für die Mannschaft 
oder dich persönlich möglich ist? 

Sarah: 
1. Schnitt verbessern, konstante Ergebnisse 
2. Top 3 
3. Frammersbach und Kelsterbach 
4. Frammersbach  
5. es fällt deutlich mehr nach als auf den alten bahnen. dementsprechend sind einige gute 
ergebnisse zu erwarten. 

Marcel: 
1. Meinen Gesamtschnitt weiterhin konstant nach oben zu bringen und vielleicht die PB zu 
überspielen. 

2. Ich denke die Chance für einen direkten Wiederaufstieg ist gegeben. Die Mannschaft hat das 
Potenzial um in dieser Liga oben mitzuspielen. 

3. Zu den Aufstiegskandidaten zähle ich die SG Hainhausen, KSC Frammersbach und TuS 
Gerolsheim. 

4. Grünstadt und Hainhausen sind schon bekannte tolle Bahnen. Aber auch die für mich 
unbekannte Bahn in Hemsbach wird interessant werden. 

5. Bisher konnte ich ja leider nur einmal dort spielen. Aber der erste Eindruck war sensationell. 
Durch den besseren Kegelfall muss man sich natürlich auch erstmal an die höheren Ergebnisse 
gewöhnen. Das wird auch denke ich die Herausforderung für unsere Heimspiele sein. Es muss 
für uns Gewohnheit werden über die 6000 zu spielen um unsere Heimspiele souverän gewinnen 
zu können 

https://www.facebook.com/marcel.emrath?fref=mentions


 



 


